

## Vialidad Nacional trabaja con el reacondicionamiento de su cancha



Este 2020 comenzó con distintos clubes trabajando desde muy temprano de cara a la temporada que se aproxima, sin embargo todavía no se sabe cuando arrancará a jugarse tanto los torneos de Primera A como Primera B que organiza la Liga Sanrafaelina de Fútbol.

En la divisional de ascenso, nuevamente dirá presente el Club Social y Deportivo Vialidad Nacional del vecino departamento de Malargüe que intentará ser protagonista para obtener el tan anhelado ascenso a la máxima categoría.

Los “Viales” dirigidos por Jorge “Kiko” Mercado además de lo que refiere a lo estrictamente deportiva, también comenzó el año con reacondicionamiento de su cancha y por ende los dirigentes desde el mes de febrero iniciaron la construcción de la tribuna oeste, sumando la colocación del riego por aspersion del terreno de juego.

Obras que se vienen programando desde a fines del año pasado y que ahora se van haciendo realidad.